



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

gendarmerie et police

Question écrite n° 97724

Texte de la question

M. Paul Salen attire l'attention de Mme la secrétaire d'État, auprès du ministre de l'économie, de l'industrie et du numérique, chargée du numérique sur la protection des données personnelles. Le 27 juin 2016, les données personnelles de 112 000 policiers - adresses, numéros de téléphone - et de leurs proches ont été mises sur Internet. Ces policiers sont adhérents de la mutuelle générale de la police. Il semblerait qu'un employé de la mutuelle, en conflit avec son employeur, soit à l'origine de cette fuite de données, que l'on peut qualifier de sensibles. Aussi, il lui demande de lui faire connaître ses intentions concernant le renforcement des données personnelles numériques afin qu'elles ne deviennent pas un moyen de négociation pour ceux qui y ont accès.

Données clés

Auteur : [M. Paul Salen](#)

Circonscription : Loire (6^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 97724

Rubrique : Sécurité publique

Ministère interrogé : Numérique

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [12 juillet 2016](#), page 6531

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)